

十勝管内 今日と明日 一斉取り締まり “重大死亡事故多発”

- 「スピード」取り締まり
- 「一時停止」取り締まり
- 「通行許可書」の確認

バス、トラックなどの、「事業用自動車」 運行管理者の安全確保重視

## トラックが追突 「考え事をしていた」

バス停留所で停車中のバスに追突、バス客6人けが

2015年9月11日(金)

11日午前8時25分ごろ、滋賀県のバス停留所で、停車中のバスにトラックが追突。バスの乗客の男女6人が軽傷を負った。双方の運転手にけがはなかった。警察によると、トラックの運転手は「考え事をしてた」と話しているという。けがをした女性客は「バスが停留所に止まり、席を立った瞬間、追突してきて転んだ」と話した。

路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から  
渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

大型スーパー付近、高齢歩行者の“危険横断”に注意！

十勝管内の労災事故 ⇨ “墜落・転落”が30%

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い  
「チョット」目を離している間、どれだけ前に進んでいるか？

“1人で作業” 荷台からの“転落”、“はさまれ”注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

交差点 「右左確認/よ〜し！」

## トラックが、“漫然運転”？

蛇行運転のトラックが、路線高速バスに接触、横転、運転者が負傷

2015/09/11

6日午前9時30分ごろ、佐賀県の九州自動車道上り線を走行中の路線高速バスに対し、後方から進行してきた中型トラックが接触する事故が起きた。トラックは横転し、運転者が負傷している。高速隊によると、路線高速バスは第1車線を走行していたが、後方から蛇行しながら進行してきた中型トラックが接触。トラックは急ハンドルを切った弾みで横転した。警察ではトラックが漫然運転だった可能性もあるとみて、運転者の回復を待つて事情を聞くとともに、事故発生の経緯を詳しく調べている。

## 交差点 左折のトラックにはねられ、転倒した自転車の小3男児死亡

2015年9月12日(土)

11日午後5時10分ごろ、埼玉県の交差点で、自転車に乗っていた小3の男児(8)がトラックにはねられ、病院に運ばれたが全身を強く打つなどして間もなく死亡した。警察は同日、自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで、トラックを運転していた、会社員の男性容疑者(48)を現行犯逮捕した。男児の自転車が下り坂を下っていた際、高さ約20センチの縁石を乗り越えて転倒。道路上に倒れているところを容疑者のトラックが左折し、左側の後輪と接触した。同容疑者は現場から会社に戻る途中。

## 信号見落とし、女性はねる

2015年09月08日

奈良県警の20代男性巡査が2月、車を運転中に80代女性をはねる事故を起こし、重傷を負わせていたことが8日、県警への取材で分かった。巡査は自動車運転処罰法違反(過失傷害)罪で、京都簡裁から罰金80万円の略式命令を受けた。県警によると、家族と休暇で訪れた京都で赤信号を見落とし、横断歩道を渡っていた女性をはねた。女性は転倒し、骨折など約3カ月のけがを負ったという。巡査は「後部座席で子どもが泣いていて、前方不注意になった」と供述している。県警監察課は「交通法規の順守を徹底する」としている

## 前日夜に飲酒⇒朝、酒気帯び運転容疑で逮捕

2015.9.11

兵庫県で、酒を飲んで車を運転したとして、道路交通法違反(酒気帯び運転)容疑で警察に逮捕された市の男性職員(55)について、市は、停職2カ月の懲戒処分にしたと発表した。市によると、職員は2月28日午前9時半ごろ、市道で酒気帯び状態で軽乗用車を運転したとして現行犯逮捕された。職員は信号待ちをしていたミニバイクに追突し、運転手の女性(38)に軽傷を負わせた。職員は、前日夜に自宅で缶ビールや焼酎などを飲んでたといひ、この日は非番で朝食を食べにいく途中だったという。7月13日に過失運転致傷罪などで在宅起訴され、同月17日に簡裁から40万円の略式命令を受けている。